

Témoignages de consommateurs

Hello à tous:)

Par [Profil supprimé](#) Posté le 11/08/2014 à 16:43

Ca fait une paye que je n étais pas venue sur drogues info service et en lisant tout ces nouveaux temoignages je me dit que je pourrais poster un petit mot d'espoir à nouveau. Certains ont peut etre lu mes anciensposts , mais bon en resumé j ai ete accro a l'héro pendant des années, apres avoir perdu la quasi motricité de mes bras , j ai entamé en 2010 un traitement de methadone, que j ai arreté en 2011. Je voulais juste dire a ceux qui pensent ne jamais voir le bout du tunnel qu'une nouvelle vie existe apres la came , on est a l'aube de 2015, je n'ai jamais rechuté, je suis passée de 38 kilos a mon premier post ici a 70 , et je ne suis plus accro qu'aux bon petits plats que je prepare a ma famille :) j ai réappris a aimer la nature , les ballades en foret , les choses simples qu'on oublie de voir quand on est perché.

Allez , je pourrais en écrire vingt pages et je ne voudrais pas etre lassante , mais vraiment , accrochez vous , prenez le courage d'aller dans le CSST ou l hosto le plus proche , coupez les ponts avec les faux amis nocifs, demenagez si besoin est , mais surtout tournez la page sur cette saloperie qui fausse notre vie...

Amitiés

The_Thiste.

Ps : j ai perdu les identifiants de mon premier pseudo , d'ou le changement :)